

De : Sylvain SAUZE [mailto:famillesauze03@orange.fr]

Envoyé : mardi 24 avril 2018 08:52

À : Mairie Bellerive <mairie@ville-bellerive.com>

Objet : modification PLU

Monsieur Le Maire,

Je viens par la présente, vous exprimer mon désaccord sur la modification du PLU.

Cette modification peut permettre une réindustrialisation du site de Montpertuis avec des activités polluantes ou dégradantes au niveau de l'environnement. J'habite à Vendat, et je souhaite conserver la qualité de vie actuelle que nous confère notre belle région et plus précisément le bassin vichyssois.

J'ose espérer que vous tiendrez compte de mon avis

Veillez agréer, monsieur Le Maire, mes sincères salutations

Sandrine SAUZE

03110 VENDAT

SALAT Francis

5 rue ISidore THIÉRIER 03700 BELLERIVE/ALLIER

Je ne suis pas favorable à ce PLU qui n'offre aucune garantie relative à la future utilisation de Montpertuis -

Je demande le maintien de la zone N à l'identique dans l'attente de la décision.
le 25 avril 2018



Je m'oppose à ce PLU dans la mesure où aucune garantie n'est apportée quant à l'utilisation ultérieure de Montpertuis.
En conséquence je souhaite que la zone classée N reste inchangée tant que l'utilisation future n'est pas connue.

N Salat

Nicolas SALAT
5 rue I. Thiérier
03700 Bellerive/Allier

Madame et Monsieur Jean-Michel PASTOR, 34
Chemin de la Montée, 03700 Bellevue sur Allier

Ayant suivi d'assez près ce projet de PLU depuis 12 ans dans différents de ses "épisodes", nous nous permettons de faire observations et vœux suivants :

1) Nous partons du socle que représente le bassin de Vichy dans ses dimensions économiques et de rayonnement international qui reposent avant tout sur la "santé", les "loisirs", le "sport" et l'"accueil". D'où, par ex, le dossier remarquable de demande de classement au patrimoine mondial de l'UNESCO.

2) Ce rayonnement, vecteur d'avenir pour Vichy et son bassin n'est pas compatible avec le projet de Montpertuis si celui-ci venait à porter des unités industrielles polluantes et dégradant cette image liée au cœur d'activités d'accueil.

3) Prenant (et essayant d'y participer) le montage de projets liés à l'éducation à l'environnement, aux sports et à la culture je demande donc, avec mon épouse, le respect des éléments ci-dessus, porteurs d'avenir pour Vichy et les communes du Bassin.

4) je souhaite que les paroles prises et données dans ce sens portées, notamment en 2017 de la part de M^{me} Mahuret, de M^l Aguiléra et Jeanmuet, soient respectées.

5) Je souhaite aussi que la modification future du PLU soit soumise à une véritable révision.

le 25/4/2018

Geneviève
Pastor
Pastor

Jean-Michel PASTOR

